

Gemeinschaftshaus - Einweihung und Tag der offenen Tore

Zahlreiche Gäste erschienen zur Segnung des Gemeinschaftshauses im April



Nach dem Gottesdienst in der Böhmfelder Pfarrkirche formierte sich der Festzug, der von den Böhmfelder Bergbläsern angeführt wurde, zum gemeinsamen Marsch in das neue Gemeinschaftshaus.

Bürgermeister Jürgen Nadler dankte bei seiner Ansprache allen, die zum Gelingen des Objektes beigetragen haben. Besonders hob er die Eigenleistungen der beiden örtlichen Vereine hervor, die sich in vielen Stunden und mit viel Engagement eingebracht haben. Seinem Vorgänger Alfred Ostermeier dankte er für sein Engagement, dieses Projekt anzustoßen.



Gemeinsam ist es der Architektin, den Fachplanern und allen beteiligten Firmen gelungen,

den geplanten Zeitrahmen einzuhalten – und zur Freude aller wurde der Kostenrahmen sogar deutlich unterschritten.

Landrat Alexander Anetsberger, Kreisbrandrat Martin Lackner, Michael Gorum (Geschäftsführer des Kreisverbandes des Roten Kreuzes) freuten sich mit den anwesenden Gästen über diese gelungene Baumaßnahme.



An die feierliche Einweihung mit dem gemeinsamen Mittagessen der geladenen Gäste schloss sich dann der Tag der offenen Tore an. Die Böhmfelder Bevölkerung nahm das Angebot, das neue Gebäude zu besichtigen, gerne an.



Fotos: Reinhold Halsner